

Förderpreis Musik 2023

# Sara El Hachimi, Saxofonistin



Nach der Schule und der Matur besuchte Sara El Hachimi ab August 2017 das PreCollege Jazz der Zürcher Hochschule der Künste. Im Juni 2021 erlangte sie den Bachelor in Jazz am Jazzcampus Basel sowie im Juli 2022 den Master an der Escuela Superior de Música de Cataluña in Barcelona. Während ihrer Zeit in Spanien widmete sie sich verschiedenen Musikprojekten und spielte ihr erstes eigenes Album ein.

Sara El Hachimi ist eine reflektierte Musikerin, die es versteht, ihre Gefühle, Visionen und Gedanken in die Musik einfließen zu lassen und darin widerzuspiegeln. Ihre Musik und Improvisationen sind sensibel, sanft sowie intelligent und zeugen von der Kraft, die aus ihrem Innern herausströmt und die Zuhörerinnen und Zuhörer erreichen kann. Sara El Hachimi hat einen wunderbaren Sound am Instrument, der eine klare, singende Komponente hat und doch warm und rund erklingt. Sie hat das Potential, Grosses bewirken zu können – als Instrumentalistin, Komponistin und Musikerin im In- und Ausland.

«Seit 2020 spiele ich im Quartett des Pianisten Kaan Peeters. Wir haben uns durch das PreCollege an der ZHdK kennengelernt, als wir uns für das Bachelorstudium vorbereiteten. In seinem Projekt spielen wir seine Kompositionen, zusammen mit dem Bassisten Benjamin Kissola Gonçalves und Schlagzeuger Martin Maron. Kaan Peeters lebt Jazz als spirituelle Musik aus und sieht in der Kunst ein grosses Potential für das Unterstützen einer positiven Veränderung für unsere heutige Welt. Seine künstlerische Einstellung inspiriert mich sehr und beeinflusst unsere musikalische Entwicklung und unser Zusammenspiel sehr. Ich möchte meine Liebe zur Musik und Konzerten mit meinem starken Bedürfnis, etwas Positives zu bewirken, verbinden. Ich spüre eine bedrückende und beängstigende Stimmung aufgrund der heutigen Weltsituation. Ich weiss nicht genau warum, aber ich spüre stark, dass mein Weg damit umzugehen über die Kunst geht. Vielleicht um das unglaublich Schöne und Göttliche, was das Leben ist, auszudrücken und zu teilen.» (Foto: zvg)

Sara El Hachimi über ihre jüngeren Projekte und ihre Liebe zur Musik.

## Sara El Hachimi



geboren am 2. Juli 1998  
in Olten  
Heimatort: Schattdorf  
heute wohnhaft in Olten